

## **Globalcaja refuerza la especialización de sus profesionales de Banca Rural ante las novedades de la recién iniciada campaña de la PAC 2023**

- La red de más de 300 oficinas de la entidad ha realizado un importante esfuerzo formativo para poder asesorar a agricultores y ganaderos de una forma personalizada sobre los nuevos ecorregímenes

**Albacete, 14 de marzo de 2023.** La recién iniciada campaña de tramitación de la Solicitud Única de la PAC (Política Agraria Común) llega cargada de novedades, debido a la entrada en vigor de la normativa que estará vigente durante el periodo 2023-2027.

Globalcaja, en su condición de Entidad Agraria Colaboradora de la Consejería de Agricultura, está llevando a cabo un importante esfuerzo de formación y divulgación para ofrecer a nuestros agricultores y ganaderos el servicio de atención personalizada, cercano y especializado que le ha llevado a situarse como líder indiscutible en Banca Rural, con cerca de 35.000 expedientes de PAC tramitados cada año.

Este gran esfuerzo se ha traducido también en la realización de más de un centenar de jornadas informativas y formativas entre agricultores y ganaderos, que se iniciaron el pasado mes de octubre en Cuenca, y que continúan, con sesiones aún previstas hasta finales de este mes.

Con el objetivo de que agricultores, ganaderos y empresas agroalimentarias puedan optar a los pagos que les corresponden con las máximas garantías, especialmente en una campaña como la actual en la que la entrada en vigor de la nueva normativa de la PAC está provocando cierta incertidumbre, Globalcaja ha realizado una intensa labor formativa, sobre todo entre los técnicos de su servicio Banca Rural, para que éstos puedan prestar un asesoramiento profesional y personalizado a los agricultores y ganaderos que van a tramitar estas importantes solicitudes en nuestra entidad.

La nueva Ayuda Básica a la Renta (al anterior Pago Básico); la introducción de la ayuda redistributiva dirigida a las explotaciones con una dimensión pequeña y mediana; los nuevos ecorregímenes, con las prácticas medioambientales que llevan asociadas, así como la nueva normativa de condicionalidad reforzada, son algunas de las novedades que trae consigo la PAC a partir de este 2023, novedades para las que es preciso estar debidamente asesorado.

### **Anticipo de ayudas**

Además de la tramitación, los agricultores y ganaderos que domicilien la PAC en la entidad tienen la posibilidad de anticipar hasta el 90% del importe de la misma, de manera ágil y según las condiciones de aprobación habituales de la entidad, obteniendo la liquidez que necesitan para sus explotaciones.

Un 30% del total de expedientes de la PAC de Castilla-La Mancha son tramitados por Globalcaja, dato que corrobora el liderazgo de la entidad en el sector agropecuario y su compromiso “para poner nuestro conocimiento y especialización, al servicio de agricultores y ganaderos y ayudarles a que puedan aprovechar al máximo estas ayudas”, en palabras del director de Banca Rural, Alberto Marcilla.

### **Servicio al sector agrario**

“Nuestra cercanía, a través de nuestra red de más de 300 oficinas, y la especialización de nuestros profesionales, son claves para Globalcaja”, ha recalcado el director de Banca Rural quien ha insistido en que la entidad trabaja para renovar año a año esa alianza estratégica que tiene con el sector del agropecuario.

Que los agricultores y ganaderos tengan las mejores condiciones posibles para desarrollar su actividad y mejoren la eficiencia de sus explotaciones, es clave para que se cree riqueza y empleo y se evite el despoblamiento de las zonas rurales, de ahí el empeño de Globalcaja por colaborar para que el sector tenga los servicios necesarios y el acceso financiero que necesitan.

Cabe recordar, asimismo, que Globalcaja, a través de su app GlobalCampo, ofrece a los usuarios la posibilidad de consultar la tramitación de su expediente, los pagos y facilita llevar a cabo los trámites, registros y cuadernos de la explotación que deben cumplimentarse.